

令和7年11月28日

第8号

日本初の産金地

こがねの里 わくや

桜

風

伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ~100年分の伝統と希望を胸に~

## 涌高祭 「My best friends ~最高な仲間達による涌高祭~」

10月24日(金)、25日(土)、涌谷高校の文化祭「涌高祭」  
が開催されました。

1日目は校内発表の日で、音楽部や書道部、総合文化部が日頃の活動の成果を発表しました。また、涌高祭実行委員会企画として、全校でのクイズ大会や仮装大会も行われました。

2日目は一般公開の日で、中庭の野外ステージでは、音楽部や書道部、有志のステージ発表などが行われました。加えて、涌谷太鼓の皆様にゲスト出演していただき、文化祭を大いに盛り上げていただきました。各部活動による展示や発表、クラスによる模擬店なども大盛況でした。多くの方々に来場していただき、涌谷高校が活気に満ちた一日となりました。



## PTAあいさつ運動を行いました！

文化祭の2日目、PTAの方々の御協力により、校門にてあいさつ運動を行いました。生徒の皆さん の登校風景を見守っていただきながら、あいさつを 交わし、気持ちのよい1日のスタートに貢献してい ただきました。御協力ありがとうございました。



## 2学年 地域de探究 フィールドワーク

10月29日(水)、2学年「総合的な探究の時間」の活動としてフィールドワークを行いました。こ の時間では、年間を通して、地域と自分たちの興味をかけ合わせてテーマを設定し、探究活動を進める



「地域de探究」を行っています。その中で、自分たちの探究テーマの設 定や実践にあたり、地域で実際に活動している方々への質問や調査の機会 としてこのフィールドワークを行いました。全11班のグループは、公民 館やこども園、地域事業所等を訪問し、自分達が考えたテーマについて説 明しました。訪問先からは、その内容についていろいろなアドバイスをい ただくことができました。

## 1学年 被災地訪問学習

10月30日(木)、1学年「被災地訪問学習」が行われました。東日本 大震災の被災地である石巻南浜津波復興記念公園、石巻市震災遺構 大川 小学校を訪問することで、当時の事を知るとともに、一人ひとりが災害と 向き合い、防災を自分事としてとらえる機会となりました。また、PTA の方々にも参加していただき、非常に貴重な1日となりました。



## 防犯ポスターコンクール

全国地域安全運動の一環として募集される 「宮城県防犯ポスターコンクール」に、美術部 1年の宍戸龍之介くんが出 品し「佳作」をいただきました。振り込み詐欺をテー マにしたこの作品は、実際 のコンビニのレジの資料を 集めるなどして制作しまし た。先日行われた涌谷町民文化祭でもこの作品が展 示されました。



## みやぎ高校生マナーアップ

11月5日(水)、宮城県庁で

「みやぎ高校生マナーアップフォーラム

2025」が開催され、本校の生徒会長が参加しました。こ のイベントは、県内各高校の代表が一堂に会し、講演やワークショップを通じて、他者を思いやる 心や態度を育み、各学校でのマナー意識向上に役 立てる目的で行われています。

これをきっかけに、涌谷 高校がこれまで以上に思 やりあふれる学校になっ くればと思います。



### 【12月の予定】

- 2日(火)～5日(金) 2学年修学旅行
- 2日(火) 1学年ものづくり企業見学会
- 4日(木) 1学年総合探究フィールドワーク
- 8日(月) 相談の日

- 18日(木) 相談の日
- 23日(火) 全校集会
- 24日(水)～1月7日(水) 冬季休業
- ※29日(月)～1月3日(土) 閉学日

涌谷高校は、 学校便り「桜風」を、 積極的な情報発信と 位置づけ、これからも 皆様にお届けしたいと 考えております。